

Iruña 9 de Mayo de 1935

*Del
NAV.*

Sr. Dn. Pedro Garmendía
Donostia

Querido amigo: Recibida su grata del 9 junto con copias del acta de la sesión de 15 de Abril y del programa de Cursos. De éste conyendrá que manden algunas copias (dos más por de pronto, para los periódicos).

La noticia de que el Sr. Oroz estima en sazón la formación de la Delegación es muy importante. Realmente ho se esperaba a otra cosa que a ésto para echar a andar, porque ello supone la incorporación de la Diputación, asunto que se ha venido trabajando esta temporada.

Los informes que me dá V. apropósito de los Cursos de Tudela y Congreso de Estella son ciertamente para que nos congratulemos.

Me he entrevistado con don Claudio y mañana lo haré con Luis Oroz, a quien no he podido ver estos días, como deseaba. También me pondré al habla ~~den~~Angel Irigarai. Y despues estaremos con el Sr. Arraiza, al que llegaré acompañado sobre todo de don Claudio, que es muy amigo suyo. Y con Irujo estaré en cuanto pueda.

Algo me ha hablado el Sr. Armendáriz respecto del local de la Diputación. Desde luego está concedido para nuestras reuniones. Ahora lo interesante es que nos cedan aunque sea un rincón para nuestra instalación. En todo caso, la cosa es entrar.

Una vez que se aten todos estos cabos, avisaré a V. para que se proceda al acto - lo más solemne posible - de la inauguración de la Delegación. Y digo solemne, porque será ésta una vinculación pública más entre Eusko-Ikaskuntza y la Diputación de Nabaía, la cual importa afianzar para el mejor desarrollo de nuestros fines.

Nada más por hoy que un afectuoso saludo de su cordial amigo

José Aguirre

Estos miembros de la Junta de Eusko-Ikaskuntza son partidarios de que el nombramiento que extendieron Vs. a mi favor como secretario de esta Delegación sea refrendado en esa sesión o en otra que celebre aquella, una vez constituida. También son partidarios de que la presidencia la tenga el Sr. Arraiza, pero parece ser que éste declina el cargo por sus muchas ocupaciones.

